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『ニューウェーブの花屋さん、 
3つの事例』 

 ご紹介者：伊藤 瞳 会員 

 

 今日テーブルにお配りしている「値付けの
思考法」は、私の46冊目の著作です。日本で
現在10兆円を超えているマーケットは7つあ
り、最近では携帯、中食業界が仲間入りし、
アパレル業界は10兆円を少々割り込んできて
います。お花のマーケットは30年前に1兆円
ちょっとあったのですが、残念ながら現在は
そこから2割ほどシュリンクし、8000億円規
模になっています。その中で伸びている会社
さんが3つあるのでご紹介します。 
 ひとつ目の「花恋人」さんは、お花関連の
雑貨に特徴があります。高い年齢層の自家需 

クラブフォーラム 

会員増強について 

ポール・ハリス・フェローの認証状と 
バッジの贈呈：阪口 耀子会員  

要という従来のポジショニングから若年層の
プチギフトへとシフトし、お花プラスの発想
からソープフラワーなどお花をモチーフにし
た1500円から3000円程度の雑貨を手がけ、
店舗当たりの売り上げが通常の花屋さんより
3割以上高くなっています。 
 2つ目は「クランチスタイル」さんでECに
特徴があり、特にInstagramを上手に使って
マーケティングをしています。サブスクリプ
ションモデルで花屋さんと顧客をつなぎ、満
足度に合わせつつもランダムな割付により、
顧客の内80％が花屋さんに行ったことのない
という20-30代の新しい顧客層に対し毎日の
ちょっとした感動を届けることに成功してい
ます。 
 3つ目は本日ご紹介いただいた伊藤さんの
「ゼントクコーポレーション」さんです。伊
藤さんとは20年以上にわたり、200社以上が
参画している日本フローラルマーケティング
協会を一緒に盛り上げてきました。伊藤さん
の会社は王道のマーケティングで、お花の量
販のパイオニアとして業界が縮小している中
で店舗数を増やしており、また店舗ごとの売
り上げも一般の花屋さんより3割ほど大きく
なっています。特徴としては全国ネットワー
クの物流と情報力を持っているため、高品質
で鮮度のいい花をスピーディーに届けること
が可能です。また安さの演出が上手です。 
 以上、本日は3つの花屋さんの事例を紹介
いたしました。 



会長：鞍掛三津雄         幹事：中井隆三 
会報委員会 委員長：相田秀雄 副委員長：村上義弘 委員：伊賀大祐 中井隆三 川口修司 金沢文史郎 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

伊藤 瞳  本日は、法政大学院教授の小川
先生に卓話をお願いしました。皆様よろしく
お願いいたします。 
 
鞍掛三津雄 先週は例会をお休みしてザルツ
ブルグ音楽祭に行ってきました。代役をお願
いした陣内さん、ありがとうございました。  
 
天野 聖造 いつもお世話になっております。
秋のバスツアー、楽しみにしています。 
 
木村奈美枝 先日、かわいがっていただいた
叔母が98才で他界しました。そのつれあいの
叔父も100才で数年前にいってしまっていまし
たが、菩提寺の住職は、共に100才まで生きて
ほしかったとお話されていました。感謝をこ
めて。 
 
河村守康  勝手ですが、早退します。 

第 1585 回 例 会 報 告 
 
■ 8月27日 例会プログラム 
1. 点鐘  
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」 
    本日の歌「鉄道唱歌〜東海道編〜1番」 
3. 会長報告 
4. 委員会報告 
5. 卓話 
6. 点鐘  
 
■ 出席報告 
8月27日 出席者 40名  ビジター3名  出席率 67％ 
8月20日 出席者 38名  メーキャップ 12名  計50名 
    会員数62名  出席対象者60名  修正出席率 83％ 
 
■ ビジター（敬称略） 
朝井 隆夫（東京西）上野 守生（東京日本橋）  
児島 幸良（東京銀座）        
纐纈 久巳 本間 理恵子 伊藤 帆花  
（伊藤 瞳 会員ゲスト） 
 
○ 会長報告 
・先週、ザルツブルグ音楽祭に行ってきました。
1週間滞在し、オペラとウィーンフィルの演奏を
楽しみました。 
・9月は親睦の行事が詰まっています。9/10にホ
ノルルRCが来日し、昼間はランチクルーズ、夜
は夜間例会にご招待します。9/27はファナック
の工場見学とぶどう狩りツアーです。 
 
○ 委員会報告 
親睦委員会 
・ 9/27はファナックの工場見学とぶどう狩りツ
アーです 
・10/6のオペラ鑑賞会の後、新国立劇場2階で懇
親会を予定しています。 
・11月に予定していたグルメ会は諸事情により
延期します。 
 
○ 幹事報告 
・次回9/3の例会はクラブフォーラム、テーマは
会員増強についてです。 

9月10日(火) 夜間例会 18:00〜 
 
9月17日(火)  クラブ協議会（ガバナー補佐訪問） 
 
9月24日(火)  休日振替休会 
 

今後の例会予定 


